



AWO Bundesverband zur Abberufung von Ansgar Dittmar

Berlin, den 06. Februar 2020. Der AWO Bezirksverband Hessen-Süd hat heute bekannt gegeben, seinen derzeitigen Geschäftsführer Ansgar Dittmar abberufen zu haben. Dazu erklärt Wolfgang Stadler, Vorstandsvorsitzender des AWO Bundesverbandes:

„Der Bundesverband ist der Arbeiterwohlfahrt und seinen Mitgliedern verpflichtet, aber er ist ebenso den Zuwendungsgebern und Steuerzahlern verpflichtet. Wir müssen bei der Weiterleitung von Fördermittel sicher sein, dass eine ordnungsgemäße Geschäftsführung gegeben ist. Mit dem Bekanntwerden der staatsanwaltlichen Ermittlungen war die Zurückhaltung der Zuwendungsmittel bis zu einer Prüfung und Feststellung einer ordnungsgemäßen Geschäftsführung notwendig und richtig.

Die plötzliche Reaktion des Bezirksverbandes Hessen-Süd zeigt aber deutlich, dass beim Bezirksvorstand ebenfalls begründeter Zweifel und fehlendes Vertrauen vorliegen muss – insbesondere da Ansgar Dittmar vor seiner Berufung zum Geschäftsführer langjähriges Mitglied des Bezirksvorstands war.

Sobald der Bezirksverband Hessen-Süd darlegt, dass eine uneingeschränkt ordnungsgemäße Geschäftsführung gegeben ist, wird der Bezirksverband seinen Anteil an den vom Bundesverband verwalteten Zuwendungsmitteln erhalten. Wir begrüßen weiterhin, dass die Task-Force mit Prof. Dr. Herta Däubler-Gmelin an der Spitze eine dezidierte Prüfung des Bezirksverband Hessen-Süd durchführt.“

Pressekontakt:

Jennifer Rotter
Pressesprecherin
presse@awo.org
030 / 26 309 218